

Die Goethe-Universität Frankfurt und das Institut für
Archäologische Wissenschaften trauern um

Prof. Dr. Jan-Waalke Meyer

31.3.1945 – 2.3.2023

Jan-Waalke Meyer war seit seiner Berufung 1995 Professor für Vorderasiatische Archäologie an der Goethe-Universität. Als Mitgründer des archäologischen Fördervereins Enki e.V. hat er die Archäologie zum Alten Orient in und um Frankfurt gefördert.

Das Institut verliert einen erfahrenen und geschätzten Kollegen und Lehrer, sowie einen international anerkannten Vorderasiatischen Archäologen. Sein Name wird von allen, die ihn kannten und auch im Institut für Archäologische Wissenschaften weiterhin geehrt werden.

Prof. Dr. Enrico Schleiff
Präsident der
Goethe-Universität Frankfurt

Prof. Dr. Thomas Paulsen
Dekan des Fachbereichs 09
Sprach- und Kulturwissenschaften